



笑顔と輝きに満ちた谷原中

谷原中だより

練馬区立谷原中学校

校長 山根 浩孝

平成 25 年 10 月 2 日

第 11 号

自分を成長させる

校長 山根 浩孝

夏休みが明けて、1か月が経ちました。部活動では、新人大会も始まり、夏休みの練習の成果が少しずつ見られるようになりました。また、この時期は、連合陸上競技大会、連合音楽会、生徒会役員選挙、八校合同文化発表会、そして、文化発表会等、たくさんの行事が行われています。



そこで、それぞれの行事を迎えるにあたり、考えてほしいことがあります。それは、それぞれの行事に自分なりの目標をしっかりとって、積極的に参加してほしいということです。委員や係、担当を意欲的に引き受け、自分のもっている力を出し切ってください。自分の力と友だちの力を信じて、何事にもチャレンジしてみましょう。その中できっと、自分のもっていた新しい能力を発見し、友だちのもっている力に気付くと思います。

学校行事はそれぞれの学校によって違います。谷原中学校も、多くの歴史を積み重ねて、今の姿・形があるのだと思います。学校行事に真剣に取り組むことを通して自分が成長するとともに、学級や学校が創られていきます。どの行事も、普段の授業や生徒会活動、部活動の成果を発表する場です。本番だけ本気になっても、いいものはできません。一日一日の授業や生徒会、部活動を地道に行うことが、学校行事を成功させることであり、その取り組みがあっはじめて、一人一人が成長するので。そして、一人一人の成長が学級や学年、そして、よい学校を創り上げていきます。つまり、この谷原中学校がよくなるかどうかは、皆さん一人一人の取り組みにかかっているのです。

自分を成長させるためにも学級や委員会、部活動の仲間と協力し学校行事にチャレンジしてください。人は何事にも挑戦することで成長していくものです。失敗を恐れて尻込みしたり、他の人のせいにしてやる気をなくしたりせず、自分の力と仲間の力を信じて、目的を忘れずに挑戦してください。今は、スポーツの秋、芸術の秋、読書の秋です。4月から貯えてきた力を発揮して、大きな実を实らせてください。それぞれの行事を通して、皆さんが一段と成長してくれることを願っています。

◇情報モラル講習会 9月11日(水)午後、2学年生徒と保護者を対象に情報モラル講習会を行いました。この講習会のねらいは、携帯電話、インターネット等の通信により生徒が陥りやすい問題点を知り、よりよい意思疎通のしかたや情報伝達のしかたについて考え、日常生活に生かしていくこと、またそれを的確に支援していくことをねらいとしています。当日は、ロジカルキッドの下田太一さんを講師に迎え、



第1部では、2年生を対象に、携帯電話、パソコン等情報機器の使い方やその危険性について、映像やクイズを使ってわかりやすく説明してくれました。第2部では保護者を対象に、携帯電話や無料通話チャットサービス等について、その使い方、ルールを保護者が正しいモデルとなり子どもに教えて

あげること、不便が便利になるだけでなく、便利が危険に変わることがあることも教えていただきました。ご参加いただきました保護者の皆様、ありがとうございました。

○**保育実習** 家庭科「保育」の単元の学習として、夏休みを挟んで、3年生は、夏休み前は光が丘わかば幼稚園(6月14日)、夏休み後は、高松保育園(9月6日)・光が丘第四保育園(9月13日)で1クラスずつ体験実習を行いました。各クラス2班に分かれ、家庭科の橘高先生、技術科の下山先生が引率、指導を行いました。園児の皆さんは、大きいお兄さん、お姉さんたちの来園に大喜び。質問コーナーや体操



教室等、短い時間でしたが、園児とふれあう貴重な体験をさせていただきました。質問コーナーでは、「お兄さんお姉さん達の中に結婚している人はいますか？」等楽しい質問もたくさんありました。3年生は、3回に分かれての保育実習でしたが、どのクラスの生徒もみんなやさしく、態度もとても立派でした。三園の園長先生を始め職員のみなさんには、忙しい中、生徒の受け入れにご協力をいただき感謝いたします。

□**授業参観、保護者会**

先日の9月14日(土)に行った授業参観には、90名の保護者の方にご来校いただき、ありがとうございました。生徒の授業の様子をご覧いただくだけでなく、父親の会の活動や保護司との懇談会にも参加していただき、とても助かりました。アンケートへの協力ありがとうございます。今後の教育活動に生かしていきたいと思えます。これからも、本校の学校行事、学校公開日に、ぜひお越しください。

(授業参観アンケートの主なご意見)

- ・ 生徒たちが落ち着いて学習しているように思いました。
- ・ あいさつがよく出ていて嬉しかった。 ・ 私語が多すぎる。
- ・ 集中して聞いているし、よく発表している。
- ・ 国語、理科の授業、とてもおもしろかった。
- ・ 社会の授業、説明がわかりやすかった。 ・ 毎回、数学の授業を観るのが楽しみ。
- ・ 教室へ入りにくい。ドアを開けてもらえるとよい。

【10月の主な予定】

1日(火) 都民の日	11日(金) 生徒会役員選挙
2日(水) 連合陸上競技大会	12日(土) 授業参観・進路説明会
3日(木) 専門委員会	14日(月) 体育の日
4日(金) 中央委員会	15日(水) あいさつ運動
5日(土) 授業参観・学校説明会	18日(金) 終業式、食育の日
小学生部活動体験	21日(月) 始業式、委員認証式
学校保健委員会・給食試食会	あいさつ運動
7日(月) 振替休業日	26日(土) 文化発表会
8日(火) 衣替え	28日(月) 振替休業日
9日(水) 連合音楽会	29日(火) 朝礼・専門委員会
	31日(木) 中央委員会